



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Besuch aus der Partnergemeinde Gebesee

Haßloch, den 10.10.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Sportkegler der TSG Haßloch und des KSV 1955 Gebesee pflegen seit Jahren einen regelmäßigen Austausch, der bedingt durch die Corona-Pandemie zuletzt aber etwas zu kurz kam. Am zurückliegenden Wochenende trafen beide Mannschaften nun wieder aufeinander und haben am vierten Spieltag in der Herrenbundesliga der Deutschen Classic-Kegler Union gegeneinander gespielt. Die Gäste aus Gebesee haben das Aufeinandertreffen für sich entschieden. Am Abend blieb dann noch Zeit für einen Austausch abseits des sportlichen Wettkampfes.

Auch Bürgermeister Roland Koch nutzte den Besuch der Sportkegler in Haßloch, um das Großdorf kennenzulernen. Roland Koch ist seit zwei Jahren im Amt und nun erstmals in Haßloch gewesen. Hierbei stand auch ein gemeinsamer Austausch mit Bürgermeister Tobias Meyer auf dem Programm. Bei einem gemeinsamen Abendessen mit den Sportkeglern beider Kommunen im TSG Restaurant Olympia, initiiert von Hans Jürgen Armbrust, Vorsitzender des Kegelveins der TSG Haßloch und der Beauftragten für Städtepartnerschaften der Gemeinde Haßloch Pinar Stehr, ging es um das Ausloten der zukünftigen Zusammenarbeit. Bereits bei seinem Antrittsbesuch vor einem Jahr hatten sich Tobias Meyer und sein Amtskollege Roland Koch darauf verständigt, im regelmäßigen Austausch zu bleiben.

Die Partnerschaft zwischen Haßloch und Gebesee ist unter besonderen politischen Bedingungen zu Zeiten der Wende im Jahr 1989 entstanden, um den innerdeutschen Austausch zwischen Ost und West zu fördern. Dieses Ziel hat mehr als 30 Jahre nach der Wiedervereinigung an Zugkraft verloren. Dem sind sich auch die beiden Bürgermeister bewusst, denn partnerschaftliche Begegnungen zwischen Haßloch und Gebesee waren zuletzt rar gesät. Umso erfreulicher ist es, dass die Sportkegler der TSG Haßloch und des KSV 1955 Gebesee allein durch das Spielen in der gleichen Liga noch regelmäßig aufeinandertreffen. Für nächstes Jahr sind weitere sportliche Begegnungen geplant, mit denen der Kegelvein auch um Mitglieder und Nachwuchs werben will.

Gebesee liegt in Thüringen und ist rund 400 Kilometer von Haßloch entfernt. Gebesee war die zweite von insgesamt vier Städtepartnerschaften, die Haßloch eingegangen ist. Bereits seit 1961 pflegt man gute Kontakte ins französische Viroflay, 1989 wurde die Partnerschaft mit Gebesee besiegelt, 1999 hat man freundschaftliche Bande mit Silifke in der Türkei geknüpft und im Jahr 2000 kam die Partnerschaft mit dem polnischen Wolczyn zustande.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377